
Областной семинар по вопросам
проведения  весенних  полевых
работ прошел в Светлогорском
районе
На  пленарном  во  главе  с  председателем  облисполкома  Иваном
Крупко  совещании  участники  подвели  итоги  ремонта
сельхозтехники  к  началу  посевной,  обсуждали  вопросы
обеспеченности  семенами,  внесения  удобрений.

Учитывая,  что  все  районы  приступили  к  весенним  полевым
работам, техника должна быть в строю и не простаивать при
незначительных поломках, подчеркнул губернатор:

– Главное – определить, кто будет оперативно ремонтировать
технику, которая вышла из строя во время посевной. В каждом
районе должны знать, какая организация выполнит данный вид
работ.  К  тому  же  занимайтесь  подбором  механизаторов  на
вакантные места.

Один из вопросов пленарного совещания – сев многолетних трав и
перезалужение.  Требование  главы  региона  к  председателям
райисполкомов – начинать уже сейчас, чтобы вовремя получить
свежий корм для животных:

– Нужно строго соблюдать сроки сева. Если все сделать вовремя
и по технологии, то через месяц можно будет закладывать в
траншею свежий корм.

Кроме  того  губернатор  поручил  не  забывать  про  внесение
удобрений.  Только  ускоренными  темпами  можно  добиться
максимального  эффекта  и  достичь  поставленных  целей.

Начальник управления интенсификации растениеводства комитета
по  сельскому  хозяйству  и  продовольствию  облисполкома  Елена
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Филипович  рассказала,  что  перед  хозяйствами  региона  стоит
задача посеять около 30 тысяч гектаров многолетних трав на
пашне, из них 17 тысяч будет составлять люцерна. Аграриям
предстоит  также  перезалужить  коло  32  тысяч  гектаров
лугопастбищных  угодий:

–  Семена  до  посева  имеются  в  полном  объеме  на  пашне,  по
обеспеченности для перезалужения есть некоторые вопросы в ряде
районов. Сегодня обозначены сроки выполнения работ.

Структура посевных площадей в области сохранилась на уровне
прошлых лет: 100 тысяч гектаров яровых зерновых культур, около
280 тысяч гектаров кукурузы, из них 85 тысяч – на зеро. К севу
Яровых  культур  приступило  большинство  районов,  первый  на
очереди – ячмень. Активно труженики села работают по подкормке
озимых  зерновых.  на  завершающей  стадии  первая  подкормка
озимого рапса, в через неделю уже начнется вторая.

Участие в семинаре принимал помощник Президента – инспектор по
Гомельской области Руслан Пархамович.
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